
Protokoll der JHV des BUND e.V. Kreisgruppe Hameln-Pyrmont bei RADIO AKTIV am 12.10.2022 

Anwesend: 17 Teilnehmer (siehe Teilnehmerunterschriftenliste), davon der gesamte Vorstand: Erste 
Vorsitzende: Andrea Brenker-Pegesa (ABP), stv. Vorsitzender: Kai Kunze (KK), Kassenwart: Reinhard 
Pigors (RP), Beisitzer: Christian Weidner (CW), Kassenprüferin: Anja Mercker (AM). 

TOP 1) ABP begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest  

TOP 2) es gibt keine Einwände gegen die Tagesordnung 

TOP 3) Jahresbericht des Vorstands:  

- das NUZ bleibt erhalten, es wird geteilt mit Amnesty International und EnGeWe (die Kosten 
werden anteilig übernommen). Die BUND KG hat etliche Kooperationspartner im Sinne eines 
Netzwerks (siehe Präsentation). 

- Frank Heilmann berichtet über den Tag des offenen Gartens 2022 
- CW berichtet von Biotoppflegemaßnahmen und dem neuen Plakat, das in die Info-Tafel an 

der BUND Wildniswiese kommen wird 
- Im Umweltausschuss der Stadt HM sind ABP, und Andreas Egbers als Stellvertreter 
- Im Umweltausschuss des LKR HM-PYR sind CW, und KK als Stellvertreter 
- ABP und KK berichten von Baumpflanzaktionen im Hamelner Stadtwald, organisiert von 

Stadtförster Carsten Bölts 
- Zur Frage „Windkraft im Wald?“ soll es weitere Begehungen geben 
- Die Arbeitskreise (AKs) existieren seit 2 Jahren, der AK Wald wird von Catonka geführt, diese 

hat sich für heute entschuldigt. 
- Der AK Plastik hat gemeinsam mit Nick Hutchings (Greenpeace) mehrere 

Müllsammelaktionen durchgeführt 
- In das „Forum Plastikbewusst“ sind die Stadt HM und der LKR eingebunden, es gab eine 

Ausstellung im Grünen Labor, es fanden „müllbewusste Stadtstreifzüge“ statt und es wurde 
ein Flyer erstellt, der zum Mitnehmen auslag 

TOP 4) Bericht des Kassenwarts: 
Durch Einnahmen von 8.555 € und Ausgaben von 7.344 € ergab sich im Jahr 2021 ein Überschuss in 
Höhe von 1.211 €. Die Kassenprüferin AM bestätigt eine ordnungsgemäße Kassenführung und 
Dokumentation der Zahlungsvorgänge. Bernd Schindler wünscht Einsicht in den vollständigen 
Geschäfts- und Kassenbericht. 
 

TOP 5) die Entlastung des Vorstands erfolgt einstimmig.  
 

TOP 6) AM und Carsten Holexa werden zu den Kassenprüfern gewählt und nehmen die Wahl an. 
 

TOP 7) Verschiedenes: Ole Schütza regt eine innerstädt. Hamel-Renaturierung und Pflege an. Die 
Rückkehr des Bibers wird kritisch hinterfragt. Die sog. „Pflegemaßnahmen“ des Straßenbegleitgrüns 
werden trotz jahrelanger Interventionen weiterhin unbefriedigend ausgeführt, berücksichtigen nicht 
Blühzeitpunkte o.ä., sondern finden nach Schema F statt. Ralf Hermes berichtet von der Gründung 
des Vereins „Denkanstoß Hameln e.V.“ und weist auf den „Hamelner Bote“ als eine Dewezet-
unabhängige Berichterstattung für Hameln hin. Er dankt dem Vorstand für die geleistete Arbeit. 

TOP 8) Die Bedeutung von CETA und JEFTA als Bedrohung für den fairen Welthandel wird 
herausgestellt. 

Beginn um 18.05 Uhr. Ende der Veranstaltung um 19.58 Uhr. 
Protokollführer: Christian Weidner 


